

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

UNIVERSITAIRES POUR LA PAIX ISRAËLO-PALESTINIENNE (FFIPP)

JEUDI 8 FÉVRIER 2007
UNIMAIL, SALLE M1140

19h30 Verrée

20h Conférence-débat avec Pascal de Crousaz :

« L'avenir proche du conflit israélo-palestinien sur le fond des développements régionaux »

Pascal De Crousaz a étudié entre 1987 et 1991 à l'Université de Haïfa où il a obtenu une licence d'Histoire du Moyen-Orient et de Sciences politiques. Il a ensuite obtenu un DES de l'Institut HEI à Genève sur les causes du conflit entre Arabes et Israéliens puis une thèse de doctorat sur le lien entre la première Intifada, la première guerre contre l'Irak et le début du processus de paix israélo-arabe qui a débouché sur les Accords d'Oslo en 1993.